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ＫＴＰ振り返りシート

Ｋｅｅｐ （やり続けた方がいいこと）

Ｔｒｙ （新たに取り組むこと、計画、展望）

Ｐｒｏｂｌｅｍ（解決すべきこと、課題や改善点）
2020年 11 月 3 日 氏名 メルマガ編集委員

2020年度 社内メルマガアンケート調査

○訪問エピソードが知れる
○デイのイベント紹介
○ブログとリンクしているので活用しやすい
○他事業所との交流が少ないので、職員紹介、キャリアインタビューは楽しみ
○全体の、他の事業所の取り組みを知れるきっかけに
○仕事のモチベーションにつながることがあります
○記事をみていつも関心させられ、負けてられないという気持ちになります
○OTさんが考えたイベントが“こういう発想なかったなあ”と驚かされます
○記事を読んでいても楽しさが伝わり好きです
○興味をひかれた記事を熟読しています
○キャリアインタビューは、“こんな経歴を持った方もいるのか”
“同じ悩みを持っている人がいる”“自分も頑張ろう”と色々勉強になるので
毎回読ませてもらっています
○今のままで継続して頂けると幸いです
○会社がどういった取り組みをしているかよくわかります
○他事業所の活動を知ることでモチベーションが上がる
○いつも詳しく載っていて参考になります ○こまめに報告されています
○アクティブの活動内容はメルマガを読んでよく分かって助かります
○広範囲の情報提供がされていて良いと思います
○メルマガがないと他の事業所の取り組みや考えがわからないので、あって
良かったと思います
○周りの報告が刺激になっています 〇自由な感じでいい
○どのようなリハをしているかわかりやすい
○これから転職しようとしている人に、見学以外の方法でアクティブの事業内容
や新人教育、職員の人柄等を知ってもらういい材料になっていると思います
○ブログだけを見ても整理されていないため見にくいですが、メルマガを通して
だと見やすい

○盛りだくさんなので、読むのに時間がかかります ○短い方が読もうと思います
○情報量が多く取捨選択しにくいため、どうしても読む記事が固定化されてしまう

○毎回ボリュームの多い記事、冒頭の目次やピックアップで気になるところだけを見
ることが多い ○長くて読みにくい。ポイントを絞ってほしい。
○もう少し手短に載っていれば、もっと手軽に見てくれる人も増えるかなと思います

○カテゴリーが多いので読みたい記事を探しにくいのが少し気になります。探しやす
くして頂けると読みやすいと思います ○スマホだと閲覧しにくい

○情報量が多すぎるので、毎回全部の項目を載せるのではなく半分くらいに絞った
方が読みやすいと思います

○リハに特化しすぎずグループとしてスポットをあててみてもいいかと思います。介護、
看護のモチベーションも上がるかと思います。
○今の会社の現状が大体わかる程度です

○会社の今後の方向性等があれば、より自分のこれからの立ち位置などが明確に
なるのでは。１年後、５年後、１０年後と示していただければ、よりわかりやすいかと
思いました
〇会社のお知らせ、動きが伝わらない。災害時の行動等、防災用の掲示板もあれば
○社員のためになることを（業務負担の軽減、昇給など）挙げてもらえると興味が湧く
○ブログのコメント欄が記入しづらい
○ブログを介して事業所を越えた交流や意見交換できれば
○ブログとのリンクが多い
○各事業所の研修会の資料等を出してもらえると勉強になるかと思います
○社外への発信できてもいいのでは
○メルマガの編集部がすごい、大変？
○職員のためになることを配信しては？

○編集会議の定期開催（第2水曜日14時、他、リアル+オンライン）
➝社内人材の活用で人的交流の活性化、中身のマンネリ化を防ぐ、新しい仕事づくり
○メールマガジンシステムの活用も検討
➝目次のクリックで記事へ飛ぶ、見やすさ、手軽さ、ポイントを絞るなど
○文章量の調整、編集
➝隔月・3か月・季節掲載で配信情報をセーブ、URLの短縮化など
○社外への配信方法を検討
➝社外版用の情報の整理（何を、いつ、誰に、誰のために）
➝契約時にメルマガ会員へ、“アクティブファン”をつくるブランディングに
○ネットリテラシー向上へ、ブログ校正、個人情報、機密情報、知的財産等のリスク管理
➝ブログ、ホームページの改良、求人情報なども見やすく
○看護や介護職にも気軽にブログ更新できるようなガイドの作成を検討

自由記載分より（職員の皆さまからのご意見）
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ハブとしての機能、役割は5割を下回る

●ブログを介したつながりの促進を
●社外への発信があってもいいのでは

●編集会議の定期開催
●文字量・情報量の調整、編集
●外部システムの運用を検討

●社外配信への検討
●メルマガ会員制度の検討

●看護・介護職へのブログ更新方法の伝達へ
●ブログ校正、ネットリテラシー向上へ

全 体



１．編集会議 （月2回、第2水曜日14時+調整中）

２．企画案、年間スケジュールの見直し
◉配信：毎月→３か月に一回、20日配信 ◉記事：ブログのリンク減

３．文章の校正、ブログ記事の校正
４．メルマガ新システムの導入の検討
５．URLの短縮化
６．メルマガ会員制度の導入（社内・外）
７．社外配信
８．ネットリテラシーの向上にむけて
◉ブログ更新方法の伝達 ◉オンライン利用方法の伝達

９．ホームページ、ブログの刷新

新しい取り組み及び検討課題
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